

Les ingénieurs de l'armement franciliens en visite à la Banque de France

14 novembre 2024

Dans le cadre des activités organisées par le groupe régional Ile-de-France de la CAIA, un groupe d'ingénieurs de l'armement a eu la chance de pouvoir profiter d'une visite passionnante de la Galerie Dorée de la Banque de France, un véritable chef d'œuvre architectural et artistique.



Accueillis par Arnaud Manas, chef du service du patrimoine historique et des archives de la Banque de France, les ingénieurs de l'armement ont pu bénéficier de sa grande érudition pour comprendre l'histoire des lieux. Cette visite a en effet été un véritable voyage dans le temps, allant du monde baroque et tumultueux du règne de Louis XIII qu'a connu son ministre à la France du Siècle de Louis XIV.



Les visiteurs auront pu réviser leurs notions de mythologie, puis leur Histoire de France en essayant de comprendre le sens caché des fresques de François Perrier, avant s'émerveiller devant les exceptionnelles boiseries finement sculptées. L'exceptionnel sens politique de Louis Phélypeaux de La Vrillière, ministre de Louis XIII et bâtisseur de la Galerie Dorée, ainsi que le destin du compte de Toulouse, Grand Amiral de France, auront ainsi pu apparaître au travers de cette visite. Enfin, la soirée s'est poursuivie par un moment de convivialité autour d'un verre et de quelques planches.



Jacques de Mathan